# 小学部の最近の様子 5

5月17日(金) の学級通信から

### < むしのおせわとはたけのようす >

虫集めが大好きな R さんは、なかまといろいろな虫をつかまえて、お世話をしています。

今週はお母さんが、見つけてくださった「みのむし」を幼稚部のお友だちに見せてあげました。

そのあと、立派な成虫の「おおみのが」になれるように校庭の桜の木の枝にのせてあげました。

幼稚部のお友だちと「これはね、みのむしだよ。」とおはなししました。

生活でミニトマトを植えました。学活でジャガイモの種芋を2こ植えました。

(えがお)

図工の時間、対象をよく見ていますね。準備・指導・写真は K 先生もしてくださりありがたいです。

車に乗っていても周りをよく見てくれるようになりました。昨年の4月より身長は5.3センチ伸び、姿勢もよくなったのでNさんの視界が約10センチ上の世界になっているはずです。

先日久しぶりに校庭の鉄棒にぶらさがることができました。絵日記でぶら下がっていたように、 またお家でもやってくださると助かります。姿勢保持には「背筋力」も大事ですものね。

火曜日の朝の当番、S 先生と呼吸もぴったり合って N さん嬉しそうでしたね。 火曜日の昼休み、M さんが絵本を読んでくれました。今回は長いお話ですね・・・楽しそう! ( なかよし2 )

#### 🏯 全校清掃 🎎

13日(月)の昼休みに、全校清掃がありました。今回は、グラウンドの草取りでした。草取りの道具を使って草を刈りました。上手に道具を使って草を刈っていました。

短い時間でしたが、集中してできました。残った草は、校務作業員の M さんが、きれいに刈り取ってくれました。現在、体育の授業で50m走とソフトボール投げの体力テストを行っています。草の無いきれいなグラウンドで、良い結果が出せるよう頑張りましょう。

# 🞎 春というよりは初夏 🚟

ゴールデンウィークが終わったと思ったら、暑くなって初夏という感じですね。少し動くと汗ばんでしまいます。気をつけないと風邪を引きそうですね。体を動かした後は、汗を拭いたり着替えたりして風邪等引かないように気をつけましょう。

( ひなたぼっこ )

最近、業間休みになると、M さんから N さんの教室に行ったり、N さんがこちらへ来たりしています。2人の様子を見ていると、本当の姉妹のようです。N さんが「眠いー!」と怒っていると、背中をトントンしてあげたり、絵本を読んであげたりしています。2人で過ごしている時間は、とても穏やかに流れていて、とても心が温まり癒されます。

( オレンジ )

### ★ 全校清掃がありました ★

13日(月)は全校清掃がありました。幼稚部から高等部の子どもたちみんなで、グラウンドの草むしりをしてきれいにしました。みんなで使う所を、みんなできれいにするのはとても気持ちがいいですね。GW明けから、風邪などで体調を崩して休む子どもが見られるようになりました。Aさんも咳が出ている時があり心配でしたが、元気に活動ができています。修学旅行も近くなってきましたので、体調管理にはくれぐれも気を付けていきましょう。

(雲)

13日(月)の朝、かまきりの卵が入っている虫カゴを覗いてみたら、小さいカマキリが10匹以上いました。「A 先生!かまきりの赤ちゃん!!!」と大喜びのKさん。先週は1匹しか生まれていなくて、その1匹のかまきりも死んでしまい、「もうこの卵はだめかもね…」と残念がっていたので、びっくりしていました。中休み、昼休みに他の友達や先生に「かまきりの赤ちゃんうまれた!教室に来て!」と声をかけていました。かまきりの赤ちゃんはアブラムシを食べるそうです(#^\*)5時間目にアブラムシを見つけて虫かごに入れました。大きくなるかな?楽しみですね。

( はばたき )

## 最近の子どもの様子

長い10連休明けの7日(火)、朝の会の当番はTさんでした。視聴覚室に入るとすぐに司会席に座り、マイクを握って準備完了です。今日の当番をとても楽しみにしていました。まず、友だちの写真を見ながら、指文字を使って名前を呼びました。トピックスは連休中の楽しい思い出をうれしそうに話しました。清里高原でのキャンプや市川市の動物園に行ったことなどを話しました。話と写真から家族での連休の過ごし方が、充実していたことがよく伝わってきました。話し終わったあと、みんなに写真を印刷した紙を見せて歩きました。当番が何をするものかをしっかりわかっています。

8日(水)の5校時の合科の時間に、5,6年生の6人は3Aの教室に集まって、修学旅行の事前学習の3回目を行いました。今回は前回決めたそれぞれの係の取り組みの進行状況を確認したあと、2つのグループに分かれて修学旅行の目標を話し合いました。Tさんは、Kさん、Aさんと同じグループになって話し合いました。その結果「みんなで協力して、楽しい修学旅行にする」になりました。この目標をみんなが守って、思い出に残る楽しい修学旅行になると思います。

修学旅行の話し合いをしているとき、予告された通り教頭先生のアナウンスがありました。

「地震が発生しました」と。先生の指示に従って静かに机の下に入って大事な頭を防御しました。 次の指示が出るまで真剣な顔になって入っていました。「揺れがおさまりました。視聴覚室に集まってください」の放送で、3Aのヘルメットを借りて視聴覚室に集合しました。防災担当の幼稚部のY先生から、地震の際の注意することを聞きました。「お」「か」「し」「も」「ち」をみんなで確認しました。

( ほのぼの )



# 食べることができる花…まずは桜



15 日(水)朝の会の中で、「食べることができる(食べられる)花は身近にあるよ。」の話をしました。実は、小学部全員に話す前の月曜日の朝、「桜の花は食べられる。」という話を少ししていました。桜漬けを持ってくる約束をしていたので、水曜日の帯自立は試食タイムとなりました。お味はお気に召さなかったようですが、桜湯は家にお祝い事があるときにふるまう伝統的なお茶です。私は幼い頃から、節分の時には桜もちに添えて必ず飲んでいました。今回は、神奈川県小田原市で漬けられた「桜漬」を持ってきました。

(彩月風花)







幼稚部のお友だちと「これはね、みのむしだよ。」とおはなししました。

学活でジャガイモの種芋を2こ植えました。



図工でカーネーションづくり



絵日記、見て



今年度初めての全校清掃





グラウンドの草を鎌でとりました



ジャガイモをうえたよ



ニンジンのたねをうえたよ



毎日水やりをするぞ



修学旅行の目標決め、



桜の花はどうかな?



きれいだけどねぇ…